



mi Sitio

CANIZALES

Inspiración
del cuento "La
leyenda de
Panda" de San
Vicente



nondarlin



Un día que la señora cerdo
estaba recolectando frutas y setas
para sus cerditos, se encontró con
una seta muy extraña.

—¿Qué es eso? —dijo ella
acerándose, al verlo mejor añadió—:
¡Oh! ¡Es un bebé! Pero, ¿dónde está
su madre?



Al no ver a su madre por ningún lado, la señora cerdo
tomó al bebé y lo llevó a su casa. ¿Lo aceptarían el señor
cerdo y sus tres cerditos?

En casa todos se sorprendieron de ver entre las zanahorias y setas a un bebé. Era tan simpático que a todos les cayó muy bien. Se peleaban por tenerlo en brazos.

—¿Qué animal es? —preguntó el señor cerdo.
—¿Es un perro? —dijo el cerdito.
—¿Es un gato? —dijo la cerdita.
—¿che che mono? —dijo bebé cerdito.
—Eso no importa —dijo la señora cerdo—. Lo importante es que todos en casa le amemos.





Cuando el bebé estuvo un poco más grande, la familia salió a pasear un bonito día.

—¡Qué grande está este niño! —dijo el señor mono desde la alta rama de un árbol de bambú.

Inmediatamente el pequeño trepó al árbol a darle la mano.

¡Todos se sorprendieron aún más cuando vieron que el pequeño tomaba un trozo de bambú y se lo comía!

Ni perro, ni gato, ni mono, ni cerdo...

—¡El pequeño es un panda! —dijo el señor mono.

La señora cerdo, el señor cerdo, sus tres cerditos y el pequeño panda tomaron un tren para la ciudad.

Los pandas eran animales nobles y poco comunes, así que la familia quería que todos conocieran al pequeño panda.

Además era una ocasión para pasar unas vacaciones urbanas.

—¡cuántos edificios! —dijo el cerdito,

—¡cuántos sonidos! —dijo la cerdita,

—¡Che che luces! —dijo bebé cerdito.

“¿Será este mi sitio?” Se preguntó Panda.



¡Panda fue una sensación! ¡Como nunca habían visto a un panda, todos querían una foto con él! Panda estaba encantado. Sin querer, al posar, metió los pies en el barro. Sus zacatitos de tela se echaron a perder, así que la familia fue a una zapatería.

La dueña se emocionó tanto al ver a Panda que le dijo:

—¡Elige los zapatos que más te gusten, son un regalo para alguien tan especial como tú!

Panda tomó unos zapatos rojos. Cuando la dueña de la tienda publicó la foto de Panda con sus nuevos zapatos, ¡la tienda se llenó de clientes que querían los mismos zapatos que Panda!



Zapatería Elsa Patazo

